



*Man sieht die Sonne langsam untergehen  
und erschrickt doch,  
wenn es plötzlich dunkel ist.*

Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen der Anteilnahme und die würdige Gestaltung des Trauergottesdienstes, die wir beim Abschied von unserem lieben

## Walter Bachmann

erfahren durften.

Ein grosser Dank auch an jene, die Walti zeitlebens durch die frohen und manchmal auch beschwerlichen Tage begleitet haben. Besonders erwähnen möchten wir den letzten Lebensabschnitt im Seespital Horgen und im Amalie Widmer Heim, wo er liebevoll betreut wurde.

Wädenswil, im August 2018

Die Trauerfamilie